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III TORNEIO DE FUTEBOL SOÇAITE
Termina na próxima quinta-feira, dia 28 de junho, o 

prazo para as inscrições das equipes para participarem do III 
Torneio de Futebol Soçaite da categoria bancária de 
Petrópolis. O torneio acontecerá no Clube Mon Recoin, no dia 
28 de julho (sábado), com o início das partidas prevista para 
às 09:00 horas.

Atenção, dia 18 de julho (quarta-feira), acontecerá 
uma reunião com os capitães das equipes.

Participe, organize sua torcida!!!

Devolução do
 Imposto Sindical

Atenção bancários(as) do Bradesco, HSBC 
e Itaú Unibanco, hoje, será feita à devolução do 
Imposto Sindical que é descontado no mês de 
março. 

Todos os anos, o SEEB Petrópolis faz a 
restituição dos 60% do valor que lhe cabe.

INSS pode conceder benefício antes de terminar análise dos documentos
O Ministério da Previdência estuda a possibilidade de conceder benefícios antes mesmo de o INSS terminar a 

análise da documentação do segurado. 
A medida é parte das propostas de uma nova regulamentação para a concessão de benefícios, cujo objetivo é 

tentar reduzir o número de ações judiciais contra o INSS. Em abril, por exemplo, havia 477.021 pedidos sem resposta 
nas agências do INSS a maior parte 427.130, por pendências do instituto. Quando o segurado ganha na junta de 
recursos, o INSS ainda pode recorrer administrativamente. Mas o grupo quer que o órgão só o faça se tiver concedido o 
benefício antes, evitando que o segurado tenha de ir à Justiça. As propostas deverão ser apresentadas ao ministro da 
Previdência, Garibaldi Alves Filho, em 90 dias. 

Saúde é destaque na negociação com Bradesco amanhã
Será retomada nesta quarta-feira, dia 27/06, às 11h, o processo de 

negociação permanente com o Bradesco. Dois pontos fundamentais estão 
em pauta: o Saúde Bradesco e o plano odontológico. 

O Bradesco Saúde e o plano odontológico estão defasados em mais 
de 20 anos. A base de cobertura é ainda da época de sua contratação, na 
década de 1990.

Em relação ao Bradesco Saúde, os trabalhadores não possuem atendimento em diversas especialidades, 
como psicologia, psiquiatria, fonoaudiologia, entre outros procedimentos. É preciso ampliar as especialidades 
médicas cobertas pelo plano.

Outro problema grave colocado em pauta pelos trabalhadores é o plano odontológico. Muitos profissionais 
têm deixado o plano por conta do aumento da burocracia após a fusão da Odontoprev com o Bradesco. Com isso, o 
plano, que já apresentava poucos profissionais em diversas regiões, passou a ser quase nulo em algumas 
localidades. A expectativa é que o banco apresente soluções efetivas nesta mesa, ampliando o número de 
procedimentos cobertos para o Seguro Saúde e apresentando propostas para as nossas reivindicações.

BB nega que vá retirar patrocínio da Previ
Em resposta a questionamentos de participantes da Previ e de entidades do funcionalismo, o Banco do Brasil 

divulgou nota aos trabalhadores na última semana para negar que tenha intenção de retirar patrocínio do fundo de pensão 
dos funcionários do BB. A nota se refere à discussão que está sendo feita no âmbito do Conselho Nacional de Previdência 
Complementar (CNPC) sobre a revisão da norma de retirada de patrocínio de fundos de pensão. Muitas empresas privadas 
patrocinadoras de entidades de previdência complementar estão retirando o patrocínio dos fundos, trazendo insegurança 
para os trabalhadores. 

Como a Previc, o órgão que regula a previdência complementar no país, não está tomando medidas de proteção dos 
direitos dos associados dessas entidades, a Associação Nacional de Participantes de Fundos de Pensão (Anapar), que 
participa do CNPC, está cobrando a revisão da norma de retirada de patrocínio, para proteger os interesses e direitos dos 
trabalhadores. O BB afirma que não está interferindo nesse processo e não tem qualquer debate ou pretensão de se utilizar 
dessa prerrogativa no que diz respeito à Previ, que a exemplo da Cassi, é um dos maiores atributos de atração e retenção 
de talentos que temos. O banco reitera ainda no comunicado a crença de que é fundamental contribuir para a saúde e a 
qualidade de vida de seus funcionários e o compromisso de continuar empenhado em fortalecer entidades tão importantes 
para a família do BB.
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